

ÖVP-Seniorenbund Velden



Unsere Vorweihnachtsfeier war wieder eine würdige, aber auch gemütliche Veranstaltung. Der sehr zahlreiche Besuch, das herrliche Mittagessen, das textlich-musikalische Programm und der Kaffee mit den Mehlspeisen ergaben einen familiären Nachmittag. Odifrau Anna Maria Pettauer konnte besonders GV Robert Köfer, GR Hilde Mitterberger und Pfr. Mag. Josef Leyrer und später Bgm. Ferdinand Vouk begrüßen. GV Köfer, er ist ja auch Gemeindepatriarch, dankte dem Team für die gute Betreuung der über 100 Mitglieder für die monatlichen größeren Vorhaben, für die Öffentlichkeitsarbeit und für die Besuche und allen, die sich im Kleinen gegenseitig helfen. Er informierte kurz über das Geschehen in der Gemeinde, hier hat Bgm. Vouk ergänzt und für die Zusammenarbeit der Seniorenverbände gedankt. Die Kirchenwirtsleute und einige Kuchenbäckerinnen haben eine wichtige Basis geschaffen. Frau Michaela Serening, Frau Barbara Bachlechner (sie ist auch Bezirksleiterin der ÖVP-Frauen) und Prof. Philipp Rauscher lockerten den Nachmittag mit Liedern und Texten auf. Neue Mitglieder konnten auch begrüßt werden. Bei den Hinweisen auf die Weiterarbeit wurden der ÖVP-Ball, unser Seniorenmaskenball am 4.2.2013 beim KIRCHENWIRT und die Jahreshauptversammlung mit Neuwahl im März genannt. Der wöchentliche Donnerstagstreff ab 15 Uhr beim Kirchenwirt bleibt aufrecht. **JAHRESÜBERSICHT:** Wöchentlich: Donnerstagstreff ab 15 Uhr beim Kirchenwirt | Je Quartal: Vorstandssitzung | Monatlich: Bericht an Neue Veldner Zeitung und Seniorenbund Kärnten | Geburtstagswünsche an alle Mitglieder **JAHRESPLAN:** Jänner: Informationsveranstaltung | Feber: Seniorenmaskenball | März: Jahreshauptversammlung | April: Info-Veranstaltung bzw. Mitfahrt bei Frauenfahrt | Mai: Mutter- und Vätertagsfahrt | Juni: Almfahrt | Juli-August: Lockere Treffen (z. B. Café Mora, Buschenschänke) | September: Mitfahrt bei Frauenfahrt und/oder Pfarrwallfahrt | Oktober: Aktuelle Tagesfahrt | November: Casino-Café-Infr-Nachmittag | Dezember: Weihnachtsfeier | Fallweise Teilnahme an Veranstaltungen des Bezirks oder der Landesorganisation

Der Gemeinderat und die Bediensteten der Marktgemeinde Velden am Wörthersee trauern um

† Wilfried Praschnig

Seine Freude am selbständigen Arbeiten, seine Freundlichkeit und Hilfsbereitschaft bleiben uns unvergessen. Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Bürgermeister Obmann der Personalvertretung
Ferdinand Vouk Karl Tschuden

Krampuskränzchen der SPÖ Köstenberg

Ein besonderes Erlebnis für Junge und Junggebliebene war wieder einmal das schon traditionelle Kränzchen der SPÖ Köstenberg im GH Kupper in Kerschdorf. Heiße Rhythmen für die Jungen und flotte Tanzmusik für die Junggebliebenen sorgten für beste Stimmung. Geliebtes Brauchtum mit Nikolaus und Glücksengel, den Brauchtumsgruppen Lind-Rajach und Techtelberg sowie ein großer Glückshafen haben diesen Abend zu einem spannenden und entspannenden Erlebnis werden lassen. Von der ausgezeichneten Stimmung überzeugten konnten sich auch LHS-Stv. Dr. Peter Kaiser, der Bürgermeister und seine beiden Stellvertreter, Gemeinderäte und Gemeinderätinnen, neben anderen Persönlichkeiten aus allen Gesellschaftsbereichen. Wir danken für den Besuch und freuen uns auf ein Wiedersehen bei der nächsten Veranstaltung.



Köstenberger Pensionisten

Auch im Jahr 2013 treffen sich jeden 1. Mittwoch im Monat die Freunde der älteren Generation ab 13 Uhr zu einem geselligen Nachmittag. Gleich am 21.2013 hatten wir bei unserer Zusammenkunft lieben Besuch von Sternsängern und einer Familien-Singgruppe aus Oberdorf. Wir freuen uns, dass es in Köstenberg noch so viele Idealisten gibt, die bereit sind, für einen guten Zweck zu singen und auch Senioren zu erfreuen. Am Mittwoch, den 6.2., gestalten wir mit unserem Pensionistenchor einen lustigen Faschingsnachmittag. Am Rosenmontag, den 11.2., treffen wir uns um 10 Uhr am Köstenberger Dorfplatz zu einer Winterwanderung mit Einkehr. Zur Jahreshauptversammlung treffen wir uns am Mittwoch, den 6. März um 14 Uhr im Pflaarsaal Köstenberg. Alle Mitglieder sind dazu herzlich eingeladen.

Feuerwehrkalender für guten Zweck

Die FF Augsdorf startete eine Spendenaktion zugunsten zweier herzkranker Kinder. Es wurde ein Feuerwehrkalender der ganz besonderen Art geschaffen. Es handelt sich um einen Dauerkalender, und somit ist dieser jedes Jahr verwendbar. Gestaltet wurde der Kalender von den FF-Kameraden unter der Leitung der Veldner Body-painting-Weltmeisterin Birgit Mörtl und des Fotografen Martin Aigner. Der Reinerlös von 13.310,- Euro kommt je zur Hälfte dem kleinen Jonas Wlach aus Schiefing und der 4-jährigen Lea Tschofenig aus Velden zugute. Beide Kinder haben einen schweren Herzfehler, und beiden stehen noch etliche Operationen und Therapien bevor. Die FF Augsdorf hat mehrmals Rücksprache mit dem Kinderarzt Dr. Karl Lingitz geführt, der ihnen über den Verlauf der Krankheit, die Operationen und die folgenden Therapien Auskunft gab. Er versichert, dass die Therapien (Logopädie, Physiotherapie usw.) sehr kostenintensiv sind und von den Kassen nur gering bis gar nicht übernommen werden. Es sind noch Kalender verfügbar. Kontaktpersonen sind Klaus Kostynski jun. (Tel. 0664 280 2906) und Bettina Perdacher (Tel. 0650 919 750).

Jede weitere Einnahme bekommen wieder die zwei Familien.



Adolf Seebacher, Kdt. der FF Augsdorf, mit den beiden Kindern

„Kinder helfen Kindern“

Unter diesem Motto haben Aileen Steinwendt, Zoe Frate und Liselotte Frank eine Adventfeier beim Lindner Reidn-Marterl auf die Beine gestellt. Mit einem selbst zusammengestellten Programm haben die Kinder Weihnachtslieder und eine Weihnachtsgeschichte vorgelesen. Weihnachtsplätzchen, Tee, Maroni, Kekse sowie ein Glückshafen haben zu einem gemächlichen Beisammensein beigetragen. Dank der zahlreichen Besucher wurden 600,20 Euro gesammelt, die von den 7-Jährigen und der Odifrau der Herzkinder Kärnten, Tina Tschofenig, am Ende der Adventfeier überreicht wurden.



Mraček
Damen- und Herrenfrisur

VELDEN, Klagenfurter Str. 16
Terminvereinbarung erbeten unter:
Tel. 04274 2841

[JUNGE] MÄNNER aufpassen!

Für die Energieferien haben wir einen haarigen Tipp:

Haarschnitte für Kindergartenalter:	€ 5,-
Volksschulalter:	€ 10,-
Hauptschulalter und achte Männer:	€ 15,-

(Incl. waschen)

Im Feber und März jeden Dienstag Senientag: - 15 %

Spende vom Taekwondo-Club Rosegg



Der Son Jong-Ho Classic Tae Kwon Do Club Rosegg hält 2 x pro Woche in der Volksschule sein Training ab. Auch in diesem Jahr spendete der Verein an die Marktgemeinde Rosegg einen Betrag in der Höhe von 500,- Euro für einen guten Zweck. Die Marktgemeinde Rosegg möchte sich hiermit noch einmal sehr herzlich für die erhaltene Spende bedanken. Dieser Betrag wird für den Ankauf eines Spielgerätes am Rosegger Kinderspielplatz verwendet werden.